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Работа по формированию базы началась еще до выхода указа президента о создании
единого реестра. Сотрудники загс начали оцифровку баз данных. 

  

В рамках совещания выстроили алгоритм работы. По актовым записям работа
продолжится. Как отметила начальник областного управления загса Наталья Томилова,
наблюдается снижение количества регистрации браков. Это связанно и с оттоком
населения из Амурской области, и с тем, что в брачный возраст вступило поколение
90-х, когда было снижение рождаемости. Впрочем, коллективы отделов загсов
Приамурья делают все, чтобы институт семьи и брака занимал почетное место в жизни
амурчан. Они проводят различные акции ко Дням матери или отца, расписывают в
новогоднюю ночь и другое, сообщает информационная программа «Будни».
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